



Lanzan sitio para saber cómo votar

FERNANDO MERINO

A partir de este 30 de marzo, el Instituto Nacional Electoral (INE) puso a disposición de la ciudadanía la plataforma Conoce, Ubica y Práctica, para que los ciudadanos conozcan los perfiles de los candidatos que buscan un cargo en el Poder Judicial y practiquen su voto, ante la complejidad que implica la inédita elección.

“Trataríamos de que la ciudadanía conozca las boletas para que se puedan tardar menos al emitir su voto al estar ya más familiarizados con estas nuevas boletas, incluso también lo que tenemos planeado es en especie de aplicación para que la ciudadanía no solamente encuentre cómo van a hacer las boletas, sino que pueda practicar el uso de las boletas”, dijo la consejera. Dania Ravel.